

XIII Premio Reflexiones a la Opinión Sanitaria

RODRÍGUEZ PRESIDE EL ACTO, ORGANIZADO POR SANITARIA 2000 Y ASTRAZENECA

Pilar Román, ganadora del XIII Premio Reflexiones

El galardón está convocado por Sanitaria 2000 y cuenta con la colaboración de la Fundación AstraZeneca

Lunes, 22 de septiembre de 2014, a las 22:29



#13premioreflexiones

Redacción / Imagen: Miguel Fernández de Vega y Pablo Eguizábal. Madrid

El Colegio de Médicos de Madrid ha acogido este lunes el acto de entrega del XIII Premio Reflexiones a la Opinión Sanitaria, convocado por Sanitaria 2000 con el patrocinio de la Fundación AstraZeneca. En esta ocasión el galardón ha recaído en Pilar Román, presidenta de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) y jefe de Servicio de Medicina Interna del Hospital de Requena, por su artículo 'Vivimos tiempos difíciles. ¿Nos seguimos lamentando o intentamos superarlos?', publicado el 15 de octubre de 2013 en Redacción Médica.



Sonia López Arribas, presidenta del Colegio de Médicos de Madrid; Ludovic Helfgott, presidente de AstraZeneca España; la ganadora Pilar Román; Javier Rodríguez, consejero de Sanidad de Madrid; José María Pino, presidente Sanitaria 2000 y Julio Sánchez Fierro, portavoz del jurado del Premio Reflexiones.

También se han otorgado cinco accésits a Juan Abarca Cidón, Luis Lombardía, Vicente Matas, Mercedes Roldós y Jesús Sánchez Martos. Además, tanto Sanitaria 2000 como la Fundación AstraZeneca han coincidido en proponer la primera Mención Honorífica de este galardón como reconocimiento a la figura de Albert Jovell, por su aportación constante a la reflexión en el ámbito sanitario, circunstancia que el Jurado de esta edición ha aprobado por unanimidad.

El evento ha estado presidido por Javier Rodríguez, consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, José María Pino, presidente de Sanitaria 2000; Ludovic Helfgott, presidente de AstraZeneca España; Sonia López Arribas, presidenta del Colegio de Médicos de Madrid; y Julio Sánchez Fierro, secretario del jurado del Premio Reflexiones.

Rodríguez ha reconocido la labor de Sanitaria 2000 por recoger reflexiones del presente y futuro del ámbito sanitario. Asimismo, ha destacado los artículos de los autores que "han abordado temas

OPINIÓN



FIRMAS

Es preciso defender el Sistema Nacional de Salud y sus valores

por Fernando Lamata



FIRMAS

EIR de Familiar y Comunitaria: ineficiencia probada

por Fidel Rodríguez



SALA DE ESPERA

La sanidad, en la prensa

Segunda crisis por ébola, un mes después

XIII

Premio Reflexiones a la Opinión Sanitaria

CONSULTE LOS ARTÍCULOS FINALISTAS

LA PROTAGONISTA

Pilar Román

Presidenta de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)



La presidenta de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha sido la ganadora del XIII Premio Reflexiones a la Opinión Sanitaria que entrega Sanitaria 2000 en colaboración con AstraZeneca. El jurado ha considerado que su artículo 'Vivimos tiempos difíciles. ¿Nos seguimos lamentando o intentamos superarlos?' es el más destacado de esta edición.

cotidianos con un lenguaje sencillo, que los acerca más a los ciudadanos". El consejero se ha referido a Jovell, como ejemplo de "humanización de la Medicina" y también ha subrayado la labor de los medios "porque tiene una gran responsabilidad al tratar asuntos que afectan a toda la sociedad".

Sonia López Arribas, presidenta del Colegio de Médicos de Madrid, ha incidido en que los estatutos de la institución recogen "la promoción de los mejores niveles científicos" y ha solicitado a los organismos presentes su colaboración para llevar a cabo su función de defensa de los colegiados y su apoyo a los servicios públicos.

Helfgott, presidente de AstraZeneca España, ha subrayado que "esta nueva edición del Premio Reflexiones coincide con un momento muy especial para nosotros ya que celebramos los diez años de nuestra fundación, que trabaja en su apuesta por la ciencia, por la investigación y por el apoyo al conocimiento de las enfermedades, teniendo como centro y eje de todo lo que hace al paciente y el desarrollo del sistema sociosanitario español. Nos ilusiona y emociona que el resultado de nuestro trabajo sea mejorar la calidad de vida de millones de personas".

Por su parte, José María Pino, presidente de Sanitaria 2000, ha manifestado que "el Premio Reflexiones es la mejor explicación del compromiso permanente por la opinión". Por esta razón, "Sanitaria 2000 no solamente informa, a través de sus cabeceras. También opina y enjuicia, con una línea editorial firme y argumentada. Gracias a todo este proceso, intentamos influir en el sector. Y ese es nuestro mayor valor: mientras otros solo informan, nosotros influimos. Cada vez más", ha enfatizado.

La ganadora del Premio Reflexiones, Pilar Román, ha subrayado que en su artículo quedaban reflejadas la ilusión y la corresponsabilidad y el galardón es un "estímulo para seguir trabajando". Román ha ensalzado la figura de Jovell, que "no se encogió" y que "cumplió la labor de transmitir sus sentimientos entre los enfermos" y ha hecho hincapié en que "todos deberían vivir ilusionados".

Accésits

Juan Abarca Cidón, secretario general del IDIS, ha destacado que "para reclamar un pacto por la sanidad, primero hay que dar pequeños pasos y llegar a acuerdos que permitan avanzar hacia ello". Jesús Sánchez Martos, catedrático de Educación para la Salud de la Universidad Complutense de Madrid, ha agradecido el reconocimiento y ha ratificado el contenido de su artículo y se ha manifestado en contra de los eufemismos en el ámbito sanitario. Vicente Matas, vocal nacional de médicos de Atención Primaria Urbana de la OMC, ha comentado el esfuerzo que han realizado los médicos ante los recortes. Luis Lombardia, jefe de la Unidad de Diagnóstico Molecular del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), ha recordado la importancia de Sanitaria 2000 a la hora de "divulgar los avances y denunciar los estancamientos". Por último, Mercedes Roldós, diputada del PP en el Parlamento de Canarias, ha reivindicado la figura de médicos y políticos "pensando en el paciente".



Jesús Sánchez Martos, Mercedes Roldós, Ludovic Helfgott, Pilar Román, Javier Rodríguez, Begoña Barragán, José María Pino, Vicente Matas, Sonia López Arribas, Julio Sánchez Fierro, Luis Lombardia y Juan Abarca Cidón.



Julio Sánchez Fierro, portavoz del jurado del Premio Reflexiones, entrega el reconocimiento a Jesús Sánchez Martos, catedrático de Educación para la Salud de la Universidad Complutense de Madrid. A la derecha, Vicente Matas, vocal nacional de médicos de

artículo vivienda tiempos difíciles. ¿Nos seguimos lamentado o intentamos superarlos? es el texto de opinión más relevante del pasado año. En este texto, Román reflexiona sobre los objetivos que deben guiar las políticas sanitarias.

Atención Primaria Urbana de la OMC, recibe el accésit de manos de la presidenta del Colegio de Médicos de Madrid.



López Arribas le ha entregado la distinción a Luis Lombardía, jefe de la Unidad de Diagnóstico Molecular del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO). Ludovic Hellgott, presidente de AstraZeneca España, hace entrega del accésit a Juan Abarca Cidón, secretario general del IDIS.



El presidente de Sanitaria 2000 José María Pino junto Mercedes Roblés, exconsejera de Sanidad de Canarias. El consejo de Sanidad de Madrid, Javier Rodríguez, ha entregado a Begoña Barragán, vocal del Foro Español de Pacientes la mención honorífica de Albert Jovell.

Sanitaria 2000
Quiénes somos
Twitter
Facebook

Portada
Sanidad Andalucía
Sanidad Cataluña
Sanidad Madrid
Sanidad Comunidad Valenciana
Sanidad Galicia

Sanidad Castilla y León
Sanidad País Vasco
Sanidad Castilla - La Mancha
Sanidad Canarias
Sanidad Murcia
Sanidad Aragón

Sanidad Extremadura
Sanidad Asturias
Sanidad Baleares
Sanidad Navarra
Sanidad Cantabria
Sanidad La Rioja

Dependencia
Derecho
Enfermería
Excelencia
Farmacia
Formación

Sanitaria 2000
Copyright © 2012 Sanitaria 2000
Este sitio web y sus contenidos en la edición digital está dirigida exclusivamente al profesional de la medicina y no se recomienda su uso por parte de los pacientes por lo que se requiere una formación especializada para su correcta interpretación |

Política de cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para recopilar información que ayuda a optimizar su visita. Las cookies no se utilizan para recoger información de carácter personal. Usted puede permitir su uso o rechazarlo, también puede cambiar su configuración siempre que lo desee. Al continuar con la navegación entendemos que se acepta nuestra Política de cookies.

EL PERFIL

La primera mujer al frente de los internistas

Eligió la especialidad de Medicina Interna porque quería ser “médico de todo”

Lunes, 22 de septiembre de 2014, a las 16:40



#13premioreflexiones

Redacción. Madrid

Pilar Román, la ganadora del XIII Premio Reflexiones a la Opinión Sanitaria, nació en Tetuán (Marruecos), en 1952, y es la mayor de seis hermanas. A los siete años no tenía ninguna duda de que quería ser médico y eligió la especialidad de Medicina Interna porque quería ser “médico de todo” para poder ver al paciente en su conjunto.

Ha dirigido varias tesis doctorales y ha publicado en revistas científicas nacionales e internacionales. Aunque le gusta ser reflexiva, reconoce que escribir artículos de opinión le supone “un cierto esfuerzo”. Un trabajo que, en este caso, ha sido recompensado.

La idea central del artículo por el que ha sido galardonada, es decir, tratar de superar las dificultades en lugar de lamentarse, es para ella una forma de vida y la ilusión, su motor. “Si todos siguiéramos esa filosofía, España sería muy distinta”, afirma.

De hecho, la ilusión le movió a presentar su candidatura a la presidencia de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) y en 2012 se convirtió en la primera presidenta de esta organización, que ya tiene 60 años de historia. También es jefa del Servicio de Medicina Interna del Hospital de Requena (Valencia) desde 1992.



Pilar Román.